



Theater Konstanz Inselgasse 2-6 78462 Konstanz

Karin Becker
Intendantin
T + 49 (0) 75 31 / 900 2191
intendanz@konstanz.de

Konstanz, 21.07.2023

ABSCHIEBUNG ALIEU CEESAY

Wir vom Theater Konstanz, sind fassungslos bezüglich der Nachricht, dass sich der Schauspieler und Tänzer Alieu Ceesay seit gestern Morgen in Abschiebehaft befindet, nachdem er noch am Vorabend bei uns in der Spiegelhalle des Theater Konstanz auf der Bühne stand. Er ist unersetzbares Mitglied des Ensembles „Interkulturelles Tanztheater“, das das Projekt „I want to believe ...“ unter der Leitung von Tanja Jäckel realisiert hat (Premiere: 14. Juli 2023). Darin steht Alieu Ceesay an der Bühnenrampe, blickt das Publikum direkt an und sagt den Satz: „If I’m falling will you catch me?“ Was gerade eben erst – zuletzt am 19. Juli in der Vorstellung in der Spiegelhalle – 180 Zuschauer*innen zutiefst berührt hat, kommt uns heute wie ein Hohn vor. Alieu Ceesay ist nicht nur ein Teilnehmer an dem Projekt, sondern ein Freund, ein Künstler, ein Auszubildender in der Blecherei Gogolin in Singen, ein bereicherndes Mitglied für unsere Konstanzer Stadtgesellschaft! Wir sind schockiert. Und versuchen alles uns Mögliche zu tun, damit Alieu Ceesay hierbleiben kann.

Eine **Mahnwache** gegen die Abschiebung von Alieu Ceesay findet am **Montag, 24. Juli 2023 um 18:00 Uhr** auf der Marktstätte statt.

Karin Becker
Intendantin

Romana Lautner
Leitung Junges Theater Konstanz

Intendantin Karin Becker Inselgasse 2-6 78462 Konstanz T + 49 (0) 75 31 / 900 2101 F + 49 (0) 75 31 / 900 2107
theater@konstanz.de www.theaterkonstanz.de

Sparkasse Bodensee IBAN DE66 6905 0001 0000 0718 86 BIC SOLADES1KNZ UST-IDNR. DE142316476

